

Anschließend wurde auch der König der Erwachsenen (und der berechtigten Heranwachsenden) ausgeschossen.

Wie im Jahr zuvor wurden der König und die dazugehörigen Ritter in einem Glücksschießen ermittelt. Die Teilnehmer gaben ihren einzigen KK-Schuß auf eine verdeckte Scheibe ab und markierten sodann ihren Treffer. Die größte Nähe zu vorher willkürlich festgelegten Markierungen für König und Ritter ermittelten dann Königtum und Ritterschaft.



Der neue König unseres Vereins ist König Lukas, in Personalunion mit seiner Ritterschaft bei der Königin der Jugend!
Ihm zur Seite stehen seine Ritter, *Erster Ritter Josh* und *Zweiter Ritter Herbert*.



König Lukas (2. v. l.), Erster Ritter Josh (3. v. l.) und Zweiter Ritter Herbert (3. v. l.), Erster Vorsitzender SG 1857 Dieburg, Ingo (li.)

Danach fanden sich die Schützen zum gemeinsamen Mahl ein. Bei Wildschweinbratwurst, Rotkohl & Kloß sowie Getränken aller Art konnte der kurzweilige und gemeinsame Abend in guter Tradition gemütlich seinen Ausklang finden.

Auch im nächsten Jahr werden die Titel erneut ausgeschossen, diesmal während unseres Schützenfestes am 21. Juni.

Bis dahin noch einmal einen herzlichen Glückwunsch an Königin Yara und König Lukas sowie die Ersten und Zweiten Ritter.